

取材のウラ話

ドキュメンタリー番組制作のウラ舞台をまとめた取材日記です！

ピエトロ様 もう一つのピエトロ物語

元吉：ピエトロの創業者、村田邦彦氏のそばで同社の歴史を歩んで来られた西川会長。創業の想いや哲学、姿勢について、西川会長のお話を収録した「ピエトロ物語」や「ピエトロアイデンティティ」を、社員さんとして未来に継承するためのプロジェクトのお手伝いをさせていただきました。またひとつピエトロさんの新たな歴史の一面を見せていただきました。ピエトロさんの取材をさせて頂いて10年以上になりますが、その中で語られることのなかった創業者の喜び・苦勞・怒り・葛藤・愛、そういったものを初めて聞かせて頂き、私自身カメラを回しながら、言葉では言い表せない感動がありました。



親不孝通りにあったマンションと店の往復だけで

グリーナー様 ITで発掘した宝の山



後庵：飲食店などあらゆる事業者が抱える困りごとのひとつが「廃棄物処理」。グリーナーさんは、その煩雑な廃棄物処理の工程を一元管理できるシステム「ECOPE」を開発している環境系ITベンチャー企業です。またシステム開発会社でありながら「平均残業時間一桁台」というから驚きです。北九州市若松区の商店街で、ひととき異彩を放つおしゃれなオフィスでいきいきと働くエンジニアたちに密着しました。

ジェネック様 届けるのは、笑顔と感動～国際物流のエキスパート～



大滝・新門：「陸」「海」「空」にまたがり国際物流を支えるエキスパート集団、ジェネックさんに密着しました。私達の身近にある食品、生活必需品などの多くは海外から輸入されています。特に食料輸入大国である日本にとって国際物流は欠かすことができません。また、介護用ベットや鉱山用のトラック、ダンプカーのタイヤなど幅広い製品を海外に運んでいます。全長180mの大型船にコンテナを運ぶシーンや、直径4mにもなる巨大なタイヤを積み込む現場を撮影し、スケールの大きさに圧倒されました。現場社員さんの言葉や目力から、自分たちが人々の生活を支えているのだという仕事に対する誇りが伝わってきました。

1巨大タイヤの中にもらせて頂き、大滝も小人気分です。

リーフラス様 非認知能力 子供の将来を照らす魔法の力



SIC様 ハサミをもう一度、手にとる日



藤原：華やかさの一方で離職率の高い仕事として知られる「美容師」今回は他社を辞めた女性達が再チャレンジの場として活躍しているお店、ママファミリーさんを取材しました。「美容師の仕事が好きなので、子どもを産んでも絶対また美容師をやりたいかった」そう語るの、絶賛子育て中のママさん美容師・川崎さん。来店したお子さんのカットだったなんのその。「母」はたくましく美しい！また、独立支援も充実しているママファミリーさんでは、これまでフランチャイズオーナーが8人誕生しているそうです。お母さんもオーナーも「より豊かな美容師人生を歩んでほしい」という一貫した想いを感じました。

D&H様 私の家づくりのこだわり



大滝：「私の家づくりのこだわり」というシリーズで、D&Hさんで家を建てられたお客様のお宅を取材しています。今回は「糸島シーサイドホテル」というイメージをテーマにつくられたお客様。お宅も周辺環境も併せて、まさに沖縄の離島のリゾートホテルのような空間が広がっていました。ウッドデッキにソファを置いて第2のリビングとしていたり、屋上にベンチを置いてサンセットを眺める日常があったり。ご家族の理想がカタチになった幸せいっぱい空間に心ときめき…将来の夢がまた膨らみました。

末松電子製作所様 電気柵で農家を救う



後庵：末松電子製作所さんは、農作物を鳥獣被害から守る電気柵のトップメーカーです。その商品力の強さから農家さんの支持も根強く、「ああ〜助かってよ〜！」という熱のこもった声もしっかり届らせていただきました。自社の商品に誇りと貢献感を抱いて営業している社員さんや、新商品開発に挑む若手たちの働きがいが詰まった一本です。

千代島：偏差値や成績など数値化できる能力「認知能力」が従来の教育で注目されてきた一方で、自制心・やり抜く力・意欲・創造性などの目に見えない「非認知能力」が、実は生涯年収や生き抜く力に大きな影響があるということが研究で明らかになっていることをご存知ですか？今回、リーフラスさんが創業から行われてきた「非認知能力」を伸ばすスポーツ指導、その理論を解き明かす番組を制作しました。現場での声かけ一つ一つにも意味付けするポリシーはさすがでした。ベストセラーになった「学力の経済学」の著者で知られる慶應義塾大学の中室教授にもインタビューさせていただき、アカデミックな番組に仕上がっております！

www.cowtv.jp

あなたのビジョンを動画にします 株式会社カウテレビジョン



高橋近況

5月17日、株式会社カウテレビジョンは第一勧業信用組合様との連携協定に調印しました。ネットTV局と中央の金融機関が連携することは国内初の取り組みです。第一勧業信用組合は東京都内で2番目に大きな信用組合で、経営トップの新田信行理事長は前職みずほ銀行の常務を務めた後、現職へ転身後は金融機関の新しい在り方を生み出す業界のキーマンと目される人物です。今回の連携はカウテレビジョンにとって大きな一歩です。今後、第一勧業信用組合のステークホルダーに対する情報発信支援のほか、福岡の企業に東京からのUIターン希望者を繋ぐルート作りなどを進めていく予定です。今後の展開にご期待下さい。(高橋康徳)



カウコレ2018より。カウインターン卒業生の子供と。

株式会社カウテレビジョン

東京オフィス
〒105-0011 東京都港区芝公園2-9-3 芝ロイヤールビル7F
TEL:03-6452-8963 FAX:03-6452-8964

福岡オフィス
〒810-0001 福岡県福岡市天神3-4-5 天神ピエトロビル8F
TEL:092-401-6055 FAX:092-600-7074

カウコレ2018

5月12日、歴代インターン生たちの同窓会「カウコレ2018」を開催しました。カウテレビジョンでは14年間で290名を超える学生が社会へ巣立っており、インターン卒業後もカウファミリーとして関わりを持ち続けています。今年は創業15年目という節目でもあり、結婚した人、親になった人、起業した人など、東京、広島、熊本などから、総勢60人も帰って来てくれました。



今年のドレスコードは「15年目」→「1と5」→「いちご」ということで「赤」



創業から14年間の振り返りスライド



「聴き上手」ならぬ「利き上手選手権」



今とは違うコンテンツが沢山。過去と現在の繋がりが見えた時間でした。



創業期メンバー対決。「毎日食べていたカレーはどっち!？」では見事全員正解!



会を重ねるごとに子供たちも増えてきて、ますます賑やかになっています♪



2次会、3次会... 宴は6次会まで盛り上がりました。

最近の東京と福岡。

最近の東京オフィスと福岡本社の近況をまったりお届けいたします。

近況その1「もぐもぐタイム」



朝からドラ焼きを食らう千代島。東京に染まらない千代島支社長を愛おしく感じた一コマです。



入社5年目の大滝と新人山口。先輩と同じ釜のお菓子を食べるのもルーキーの仕事なのです。

近況その2「鹿児島が熱い」



鹿児島で泳げます!

8月5日「鹿児島桜島・錦江湾横断遠泳大会」に参加します! ちなみに最初は補欠当選でしたが、「外国人枠5枠が全員参加できなくなり、補欠5チーム全てが繰り上がり当選となりました。」と連絡が... ということで、カウテレビジョン、外国人枠で出場してきます(笑)。



▲高橋&茶垣は泳ぎの練習と併せて減量にも挑戦中。



内村「渋谷・鹿児島おはら祭」に参加。

日本の中心地・渋谷で故郷の鹿児島を盛り上げる一員として貢献。鹿児島人の繋がりは強いですね。